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8. Échanges sur les façons de faire des différentes écoles 
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4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Il n’y a pas de public. 

 

 

5. SUIVI ET ADOPTION DES
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 École Polyvalente Saint-Joseph 

M
me

 Isabelle Lajeunesse présente les activités ayant eu lieu au secondaire dont les ateliers de danse dans 

les cours d’éducation physique en 1
re
 et 2

e
 secondaire sont une réussite et les sélections pour le 

programme SEVEC sont faites. Les élèves iront à Winnipeg en février. D
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Le président remercie chaleureusement les membres du conseil d’établissement de Ferme-Neuve et des 

Rivières pour leur participation à ce partage de bons coups et souhaite vivement pouvoir les compter parmi 

nos membres très bientôt. 

 

 

La visioconférence prend fin, il est 19 h 3. 

 

 

7. INVITÉ DE LA CSPN 

 

Le président, M. James Arseneault, informe les membres de sa rencontre avec la directrice générale de la 

CSPN, M
me

 Julie Bellavance. Ils ont discuté d’un calendrier des dossiers qui seront présentés par des invités 

de la CSPN afin d’aider le comité de parents (CP) à mieux comprendre les enjeux auxquels les parents ainsi 

que les conseils d’établis
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17. POUR VOS CONSEILS D’ÉTABLISSEMENT 

 

 Conférence à venir 

Les informations ont été transmises au point 15. 

 

 Partager la page Facebook 

Le président, M. James Arseneault, rappelle aux membres d’acheminer à M
me

 Paula Torzecka des 

publications intéressantes à faire paraitre sur la page Facebook du comité de parents. Aussi, partager la 

page Facebook du CP à votre entourage scolaire. M
me

 Torzecka mentionne qu’elle essaie d’avoir des 

publications aux semaines comme Allô Parents. Il est suggéré de publier les capsules de la FCPQ. 

 

 Vidéos de gouvernance FCPQ 

Les informations ont été transmises au point 12. 

 

 Vidéo adopter versus approuver 

Les informations ont été transmises au point 12. 

 

 Possibilité d’ajouter des comités service de garde dans les écoles 

Le président mentionne qu’il est prévu par la Loi la possibilité de créer un comité service de garde pour 

s’impliquer ou participer aux activités du service de garde. 

 

 Résumé des démarches du projet de loi 40 

Le projet de loi 40 amène des changements dès le printemps. Les membres du conseil d’administration 

seront nommés par les conseils d’établissement.  

 

 

18. OBJECTIFS DU CP 2019-2020 

 

 Engagement parental 

Dans le but d’avoir du monde aux assemblées générales annuelles, il faudra peut-être revoir la façon de faire 

pour le conseil d’établissement et informer sur celui-ci.  

 

 Formations 

Il faut cibler les parents pour la formation. 

 

 Participation des parents dans les écoles 

L’organisme de participation des parents (OPP) et les bénévoles démontrent l’importance de l’éducation. 

 

 Communication entre les écoles 

Il faut valoriser la communication entre les écoles. 

 

 Projet de loi 40 

On va avoir à beaucoup se prononcer sur le projet de loi 40. D’ailleurs, M. Arseneault rencontre le président 

de la commission scolaire, M. Normand Bélanger, ce vendredi. 
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19. PRÉOCCUPATIONS DES MEMBRES 

 

Un parent a soulevé un questionnement sur le MAPAQ et son impact auprès des enfants dans nos écoles. Le 

président va s’informer et répondre à ce sujet. 

 

 

20. CORRESPONDANCE 
 

Il n’y a aucune correspondance. 

 

 

21. DÉPÔT DE DOCUMENTS 
 

Les frais de déplacement des membres sont déposés. 

 

 

22. AUTRE SUJET 

 

Il n’y a aucun autre sujet. 

 

 

23. L


